fait un grand sacrifice en se privant de ses services comme procureur. Son caractère compa'issant aux malheureux, son dévouement à ceux dont il a charge en rappelant la bonté du regretté Mgr Ritchot diminueront les légitimes regrets des paroissiens de Saint-Norbert. Mr Cloutier jouit d'avance de l'affection de ses ouailles.

M. l'Abbé Woodcutter et la colonisatien—Dans le but de favoriser le groupement des colons catholiques, Mgr l'Archevêque a consenti à ce que M. l'Abbé Woodcutter acceptàt le poste d'interprète des colons Hongrois à Winnipeg. Ceci permet à l'ancien curé de Kaposwar de mettre à profit sa connaissance de plusieurs langues européennes et de rendre service à tous les colons catholiques sans distinction de nationalité.

Avez-vous besoin d'un employé pour des travaux manuels quelconques? Adressez-vous par lettre à M. l'abbé Woodcutter à l'archevê hé, St-Boniface, ou à Winnipeg. Il s'occupe de les placer dans les colonies catholiques ou de leur procurer de l'emploi quand ils n'ont pas les moyens ou qu'ils préfèrent

ne pas s'établir de suite sur des terres.

En lui écrivant, dites-lui quel genre d'ouvrage vous avez, combien de temps il durera, quel salaire vous voulez payer et si vous avez des préférences dites-lui quelle langue vous te-

nez que l'employé puisse parler.

En vous adressant à M. Woodcutter vous lui permettrez d'aider des personnes qui arrivent en pays étranger et souvent sont sans argent. Vous aurez vous-même l'avantage de vous procurer sans beaucoup de trouble l'employé dont vous avez besoin pour vos travaux.

Le Rév. l'ère Alfred Meyer, Prieur des Bénédictins au monastère de St-Pierre, Saskatchewan, a envoyé au député de Humboldt, M. Adamson, une lettre, au nom des trois mille Allemands catholiques de la nouvelle colonie, pour réclamer des écoles catholiques séparées. Le Révd Père, après avoir démontré la nécessité de l'enseignement de la religion dans les écoles, fait observer que c'est l'espoir de jou'r de ces écoles qui a engagé beaucoup d'Allemands catholiques à venir des Etats-Unis au Canada.

Témoignage d'affection et de gratitude—Vendredi soir, un bon nombre de citoyens de St-Boniface sont venus à l'archevêché présenter à M. l'Abbé Cloutier une adresse de félicitations